El católico devoto y husmeador de niños Joe Biden defiende la mutilación por cambio de sexo para los niños en la proclamación del "Mes del orgullo lésbico, gay, bisexual, transgénero, queer e intersexual"

por Kristin Taylor Puede. 31, 2023 1:06 pm545 Comentarios

El devoto católico y conocido olfateador de niños Joe Biden emitió una proclamación el miércoles que marca el mes del "Orgullo Gay" que defiende las operaciones y tratamientos de cambio de sexo infantil, apoya la pornografía dirigida a niños en las bibliotecas escolares y afirma que su corazón está "pesado de dolor por los seres queridos que tenemos". perdidos por la violencia anti-LGBTQI+" sin mencionar a los cristianos asesinados en un tiroteo en una escuela por una persona transgénero en marzo pasado.

Biden dijo que está usando toda la fuerza del gobierno para asegurar operaciones de mutilación por cambio de sexo para niños (lo que Biden eufemísticamente llama "atención médica médicamente necesaria") y para obligar a mujeres y niñas a competir contra hombres que fingen ser mujeres en competencias deportivas, "... He tomado medidas sin precedentes para apoyar a los jóvenes LGBTQI+... El Departamento de Justicia está combatiendo las leyes que apuntan a los niños transgénero, y los Departamentos de Educación y Salud y Servicios Humanos han propuesto nuevas reglas para proteger a los estadounidenses LGBTQI+ de la discriminación en la atención médica, la escuela y en deportes."



La fuerte defensa de Biden de la agenda extremista radical LGBTQI+ se produce cuando muchos estadounidenses se están rebelando contra esa agenda, con escuelas, hospitales y corporaciones rindiendo cuentas por atacar a los niños y marginar a las mujeres y las niñas.

Biden tiene la osadía de firmar la proclamación "en el año de nuestro Señor".

31 DE MAYO DE 2023 Proclamación del Mes del Orgullo de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transgénero, Queer e Intersexuales, 2023

En junio de 1969, un valiente grupo de estadounidenses se levantó para protestar por la violencia y la marginación a las que se enfrentaban en lo que se conoció como el Levantamiento de Stonewall. La policía había allanado el Stonewall Inn, un bar gay ubicado en la ciudad de Nueva York, y durante los siguientes seis días se enfrentaron con manifestantes LGBTQI+, quienes valientemente se mantuvieron firmes. Su coraje provocó un movimiento de derechos civiles para la liberación de la comunidad LGBTQI+ y cambió nuestra nación para siempre.

Durante el Mes del Orgullo, honramos un movimiento que se ha vuelto más fuerte, más vibrante y más inclusivo con cada año que pasa. Pride es una celebración de generaciones de personas LGBTQI+, que han luchado con valentía para vivir abierta y auténticamente. Y es un recordatorio de que todavía tenemos trabajo generacional por hacer para garantizar que todos disfruten de la promesa completa de equidad, dignidad, protección y libertad.

Hoy, nuestra Nación enfrenta otro punto de inflexión. Solo en 2023, las legislaturas estatales y locales ya han introducido más de 600 leyes odiosas dirigidas a la comunidad LGBTQI+. Los libros sobre personas LGBTQI+ están prohibidos en las bibliotecas. A los jóvenes transgénero en más de una docena de estados se les ha prohibido la atención médica necesaria desde el punto de vista médico. El insulto homofóbico y transfóbico que se vomita en línea se ha extendido a la vida real, ya que los grupos armados de odio intimidan a las personas en las marchas del Orgullo y las actuaciones de drag, y amenazan los consultorios médicos y los hospitales infantiles que ofrecen atención a la comunidad LGBTQI+. Nuestros corazones están llenos de dolor por los seres queridos que hemos perdido a causa de la violencia anti-LGBTQI+.

A pesar de estos ataques, la comunidad LGBTQI+ se mantiene resistente. Los estadounidenses LGBTQI+ están orgullosamente desafiantes y sin disculpas. Los líderes juveniles están organizando huelgas en escuelas secundarias y universidades de todo el país para protestar contra las leyes discriminatorias. Los jóvenes LGBTQI+ y sus padres están demostrando un coraje inimaginable al testificar en capitolios estatales en defensa de sus derechos básicos.

No están solos: toda mi administración se enorgullece de apoyar a la comunidad LGBTQI+ en la lucha duradera por la libertad, la justicia y la igualdad. Y estamos dando pasos agigantados. En mi primer día en el cargo, firmé una Orden Ejecutiva histórica que obliga a todo el Gobierno Federal a proteger a las personas LGBTQI+ de la discriminación, desde la atención médica hasta la vivienda, la educación, el empleo, la banca y el sistema de justicia penal. En diciembre pasado, rodeado de docenas de parejas que han luchado por la igualdad en el matrimonio en los tribunales durante décadas, tuve el gran honor de promulgar la histórica Ley de Respeto al Matrimonio. Esta ley bipartidista protege los derechos de las parejas interraciales y del mismo sexo, como cuidar a la pareja enferma y recibir beneficios conyugales. Decidir con quién casarse es una de las decisiones más profundas de la vida,

Mientras tanto, he tomado medidas sin precedentes para apoyar a la juventud LGBTQI+. Durante el Mes del Orgullo el año pasado, firmé una Orden Ejecutiva acusando a las agencias federales de combatir la práctica peligrosa y desacreditada de la llamada "terapia de conversión". También dirigí agencias para ayudar a poner fin a la crisis de personas sin hogar entre jóvenes y adultos LGBTQI+ y para abordar la discriminación que enfrentan los niños LGBTQI+ en hogares de crianza. El Departamento de Justicia está combatiendo las leyes que apuntan a los niños transgénero, y los Departamentos de Educación y Salud y Servicios Humanos han propuesto nuevas reglas para proteger a los estadounidenses LGBTQI+ de la discriminación en la atención médica, la escuela y los deportes. También establecí el Grupo de trabajo de la Casa Blanca para abordar el acoso y el abuso en línea para desarrollar acciones concretas para prevenir y responder al acoso y abuso en línea, que se dirigen desproporcionadamente a las personas LGBTQI+. Además, mi Administración facilitó que los jóvenes LGBTQI+ accedieran a apoyo vital de salud mental. Ahora, llamando al 988 Suicide & Crisis Lifeline y marcando el número 3, los jóvenes LGBTQI+ pueden hablar con consejeros que han sido capacitados específicamente para ayudarlos.

Este país es más fuerte y más justo cuando los líderes estadounidenses reflejan la diversidad total de nuestra Nación, por lo que he designado un número histórico de jueces y servidores públicos abiertamente LGBTQI+ altamente calificados en todos los niveles del Gobierno Federal. Nuestras Fuerzas Armadas son más capaces cuando todos los patriotas pueden servir a su país, por lo que protegí el derecho de las personas transgénero a volver a servir abiertamente en las fuerzas armadas.

Pero hay más por hacer, como aprobar la Ley de Igualdad bipartidista, que fortalecería las protecciones de los derechos civiles para las personas y familias LGBTQI+ en todo Estados Unidos. También debemos

abordar los niveles desproporcionados de personas sin hogar, pobreza y desempleo en la comunidad LGBTQI+ y poner fin a la crisis de violencia contra las mujeres transgénero y las niñas de color. Debemos apoyar a los activistas LGBTQI+ de todo el mundo que defienden los derechos humanos básicos y a los supervivientes LGBTQI+ de la violencia de género. Y debemos poner fin a la epidemia del VIH/SIDA de una vez por todas. Nuestras libertades colectivas están indisolublemente unidas: cuando la dignidad y la igualdad de un grupo se ven amenazadas, todos sufrimos. Este mes y todos los meses, celebremos el orgullo que impulsa el movimiento por los derechos LGBTQI+ y comprometámonos a hacer nuestra parte para ayudar a hacer realidad la promesa de Estados Unidos, para todos los estadounidenses.

AHORA, POR LO TANTO, YO, JOSEPH R. BIDEN JR., Presidente de los Estados Unidos de América, en virtud de la autoridad que me confieren la Constitución y las leyes de los Estados Unidos, por la presente proclamo junio de 2023 como lesbiana, gay, Mes del orgullo bisexual, transgénero, queer e intersexual. Hago un llamado al pueblo de los Estados Unidos para que reconozca los logros de la comunidad LGBTQI+, para celebrar la gran diversidad del pueblo estadounidense y para ondear en alto sus banderas de orgullo.